

## I. COUP D'OEIL SUR L'AUSTRALIE

L'Australie, -- l'île continent --, est à peu près aussi vaste que les États-Unis de l'Amérique continentale, mais sa population ne dépasse pas 16 millions d'habitants. Un tiers du sol australien se trouve sous les tropiques, et le reste est situé dans les zones tempérées. L'intérieur du pays, généralement sec et aride, se compose d'immenses déserts, tandis que le littoral est assez fertile. C'est pourquoi la population se concentre au voisinage des côtes, notamment au sud-est, et un peu moins au sud-ouest. Les trois plus grandes villes sont situées le long de la côte sud-est. Deux d'entre elles -- Sydney (3,7 millions d'habitants) et Melbourne (3,0 millions d'habitants) sont les centres commerciaux et financiers les plus vastes, et par conséquent les plus importants.

Les deux plus grandes villes sont à 800 km l'une de l'autre. Des vols réguliers au départ de Sydney relient Melbourne en une heure, Brisbane en 70 minutes, Adélaïde en 90 minutes, et Perth en trois heures et quart. L'Australie ne pose aucun problème d'ordre culturel ou commercial aux gens d'affaires canadiens.

Presque toutes les époques de l'année sont favorables à une visite de l'Australie; mais s'il s'agit principalement d'un voyage d'affaires, il faut éviter à tout prix la période comprise entre